Naranjo, en serie

Fox Premium estrena una serie televisiva sobre este exgeneral de la Policía colombiana.

Otros

hechos

- Bomba edificio Mónaco: El 13 de

Colprensa

El próximo 24 de mayo, a través de su plataforma Fox Premiun, se estrenará la serie 'El General Naranjo', prota-gonizada por el actor peruano Christian Meier y grabada en distintas par-tes del país durante el año pasado. Para su guion se basaron en el libro

'El general de las mil batallas: historias del conflicto colombiano; del periodista Julio Sánchez Cristo.

Frente a la gran cantidad de pro-ducciones televisivas que se han hecho en el país, en torno a temas como el conflicto y el narcotráfico, 'El General Naranjo' es la primera serie que destaca el relato de quienes lo enfrentan, desde el otro lado del crimen organizado.

El libro es la columna vertebral de todo el proyecto. Con formato pregunta respuesta, esta entrevista biográfica busca que el lector se adentre en el relato de Óscar Naranjo, como civil y como policía, respondiendo preguntas comprometedoras, pero necesarias, para entender los hechos que marcaron la historia de todo un país desde las memorias de quien fuera el 'mejor policía del mundo'.

Esta producción adaptada por Luis González, seudónimo Anita De Hoyos, y con la dirección de Diego Mejía y Mónica Botero

Son 40 años de servicio y lucha contra la delincuencia, exponiendo la historia de la toma del Palacio de Justicia, el narcotráfico, las muertes de los grandes capos y hasta el proceso de



La serie es protagonizada por el actor peruano Christian Meier y fue grabada en diferentes partes del país durante el año pasado

paz. Según sus realizadores, una versión que no exalta al delincuente, sino que busca dignificar a cientos de miles de víctimas y a quienes defendieron a

Buena parte de la historia transcurre en los oscuros años del narcoterrorismo Sin embargo, muchos fueron los que se enfrentaron a verdaderas maquinarias de la delincuencia y el terror, arries-gando sus vidas y las de sus familias.

Uno de ellos fue el General Óscar Naranjo. Su lucha por contrarrestar las ofensivas fue ardua, logrando acertar duros golpes a los narcotraficantes. Pese a los golpes certeros a las estructuras criminales, también tuvo que ver cómo un país se desangraba por la violencia.

Estos son algunos de los hechos reales de la época en la cual el General Óscar Naranjo protagonizó la lucha contra lo que se denominó el narcoterrorismo.

Operación Tranquilandia: El 7 de

marzo de 1984, la Policía Nacional de Colombia allana un complejo en los departamentos de Caquetá y Meta, controlado por el Cartel de Medellín que era utilizado para el procesamiento y tráfico ilícito de drogas. Tranqui-landia contaba con 19 laboratorios y ochos pistas de aterrizaje.

Asesinato Rodrigo Lara Bonilla: El 30 de abril de 1984, Rodrigo Lara Bo-nilla es acribillado en su carro por sicarios del Cartel de Medellín cuando se dirigía a su domicilio. El Ministro de Justicia, había cuestionado el puesto de suplente de la Cámara de Repre-sentantes, del Congreso Colombiano, asignado a Pablo Escobar.

Toma del Palacio de Justicia: El miércoles 6 de noviembre de 1985 un comando del grupo guerrillero M-19 toma El Palacio de Justicia dejando un saldo de 98 muertos entre magistrados, guerrilleros y civiles. La Policía Nacional y el Ejército Nacional retoma el Palacio 27 horas después luego de las fallidas negociaciones entre el Gobier-no y la Guerrilla del M-19.

Premio al turismo sostenible

Startup colombiana fue la la principal ganadora del programa de turismo sostenible mundial organizado por Booking.com. Impulse Travel de Colombia y Okra Solar de Australia recibieron los mayores premios de este año, 400 mil euros para cada una, del fondo de dos millones de euros de Booking.com. mpulse Travel es una plataforma de turismo regenerativo y sostenible.



Ciro en Italia

>Con la proyección de las películas 'La Sombra del caminante', 'Los viajes del viento', 'El abrazo de la serpiente' y 'Pájaros de verano', codirigida con Cristina Gallego, la Cineteca de Bologna (Italia), la más importante de Europa después de la Cinemateca Francesa en París, rinde homenaje al director colombiano Ciro Guerra, con una retrospectiva de su obra que se presentará entre el 16 y el 26 de mayo.

-COLPRENSA

Descuento para suscriptores y beneficiarios de El País

OUINCEAÑERAS EN SAN ANDRÉS

Salidas desde Cali: Junio 25 al 29 de 2019.

VÁLIDO PARA COMPRAS REALIZADAS DEL 12 DE MAYO AL 20 DE JUNIO DE 2019



300 303 8320 - 668 0221

www.jetours.com.co



CLUB SELECTA AUDIENCIAS 445 5000 El País

Descuento para suscriptores y beneficiarios de El País

EN TODOS LOS DISEÑOS **DE SILLAS RECLINABLES**

EN TODA LA TIENDA

*Aplican condiciones y restricciones

VÁLIDO PARA COMPRAS REALIZADAS DEL 12 DE MAYO AL 16 DE JUNIO DE 2019.



Calle 25 Norte # 7N 49 Teléfonos: 661 2284 - 402 4864

www.purocuero.com.co

SCLUB SELECTA ALDENCAS 445 5000 El País



Monsieur Periné, en gira

Cerrando el exitoso ciclo de su álbum 'Encanto Tropi-cal', la agrupación colom-Monsieur anunció su más ambiciosa gira de conciertos por el país, en la cual visitará diez ciudades.

Se trata del proyecto 'La Sombra Tour Colombia' la que realizarán durante el próximo mes de agosto y que iniciará el día 4 en el escenario del Teatro Julio Mario Santo Domingo de Bogotá. Dos días más tarde estarán siendo protagonistas del concierto de celebración del cumpleaños de la Capital del país en el Parque Simón Bolívar, con ingreso gratuito, para rea-lizar un concierto Filarmónico, formato que estrenaron hace un par de meses en la ciudad de Medellín.

El 8 de agosto el turno será para Cartagena en el Teatro Adolfo Mejía, en el corazón del centro histó-

rico de la ciudad. El nueve del mismo mes estarán en el Teatro José Consuegro de Barranquilla, mientras que a Santa Marta llegarán al día siguiente en el Teatro Pepe Vives.

Ibagué recibirá a este exitoso trío colombiano el 15 de agosto en el Teatro Tolima, siendo confirmados en la nómina de Cohete Festival de la ciudad de Medellín el 17 de agosto. Otro de los eventos en los cuales participará será el Festival Gastronómico Internacio-nal de Pereira el 23 de agos-to, y al día siguiente en Corfescu de Bucaramanga. La recta final de esta gira

serás en el Teatro Imperial de Pasto el 29 y el 31 de agosto el cierre será en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura de Cali.

Todo esto tras terminar algunas de sus giras internacionales pendientes y preparan desde ya lo que será su cuarta producción discográfica.



Los Periné son una de las bandas de rock alternativo más